



**ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA INTERNA DE LA CALIDAD
DEL TÍTULO DE GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS,
CELEBRADA EL 23 DE ABRIL DE 2024**

En Ceuta, siendo las 10:00 horas del 23 de abril de 2024, bajo la presidencia del Sr. Coordinador del Grado en Administración y Dirección de Empresas, D. Javier Blanco Encomienda, tiene lugar la reunión de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Título, con la asistencia de los miembros que se indican en el **Anexo 1**.

TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba el acta correspondiente a la sesión anterior.

2. Informe del presidente de la comisión.

El coordinador informa de que el segundo semestre está transcurriendo sin incidencias significativas.

Los días 29 de febrero y 1 de marzo se celebraron las IV Jornadas de Orientación Profesional y Empleabilidad.

Además, el 11 de marzo tuvo lugar la fase local de la XV Olimpiada de Economía. La fase nacional tendrá lugar los días 19, 20 y 21 de junio en Logroño, en la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad de La Rioja.

Por otra parte, el 14 de marzo se celebró la Jornada de Emprendimiento, con la participación de UGR Emprendedora.

Por lo que respecta a TFG, del 1 al 6 de marzo estuvo abierto un nuevo plazo para la preasignación de TFG. Los estudiantes que no preasignaron fueron citados a la segunda sesión pública de asignación, que se celebró el 12 de marzo.

3. Análisis y valoración del desarrollo del programa formativo.

El coordinador informa de que en breve la Comisión de Calidad del Centro, de la cual forma parte, se va a reunir para, entre otras cuestiones, analizar y valorar el desarrollo de los programas formativos. Antes de dicha reunión procede que el análisis y valoración del desarrollo del programa formativo del Grado en Administración y Dirección de Empresas se realice de forma conjunta por parte de los miembros de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Título. El coordinador pasa a mencionar los aspectos fundamentales, que son valorados por todos los presentes.



El análisis de los distintos indicadores relativos a la titulación ha permitido verificar la mejora permanente del título, así como detectar algunos puntos débiles a solventar.

En relación con la información pública disponible del título, se ha procedido a la migración de los contenidos de la web del grado a una nueva plataforma.

Con el fin de favorecer el proceso de aprendizaje se han emprendido distintas acciones. Por un lado, se han desarrollado varios proyectos de innovación docente, con los que se ha conseguido que el estudiantado esté más motivado en clase. El profesorado del título sigue participando en cursos de formación y en equipos docentes de formación continua, con el objetivo de mejorar la calidad de su docencia. También se vienen utilizando en las clases prácticas distintos recursos que facilitan el aprendizaje de los estudiantes. Además, en el centro se ha desarrollado un Plan de Acción Tutorial.

No habiendo más asuntos que tratar, el Coordinador del Grado levanta la sesión, siendo las 11:05 horas del día arriba indicado.



ANEXO 1. RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES:

1. Blanco Encomienda, Javier
2. Elvira Castillo, Elena
3. Moreno Guerrero, Antonio José
4. Rojas Lamorena, Álvaro José
5. Rosillo Díaz, Elena